

[Communiqués](#)

/R E P R I S E -- Avis aux médias - Aéroplan va égaler les compensations de carbone à l'occasion du Jour de la Terre/

Aéroplan invite les membres à réduire leur empreinte carbone en égalant à hauteur de 25 % les milles échangés contre des compensations

MONTRÉAL, le 21 avr. /CNW Telbec/ - Afin de souligner le Jour de la Terre et de mieux faire connaître son initiative Vers le Vert, Aéroplan va égaler à hauteur de 25 pour cent tous les milles échangés le 22 avril contre des crédits de compensation carbone. Les membres Aéroplan peuvent à présent se procurer des compensations de carbone par tranches de 3 500, 7 500 et 15 000 milles.

Il suffirait que 2 000 membres Aéroplan échangent chacun 7 500 milles contre des compensations carbone pour que leur impact combiné revienne à :

- Retirer 1 168 voitures de la circulation pendant une année,
- Consommer 2,74 millions de litres d'essence en moins,
- Compenser les émissions produites par 580 foyers.

En 2007, Aéroplan a lancé une initiative appelée Vers le Vert qui permet aux membres Aéroplan d'utiliser des milles Aéroplan pour acheter des compensations carbone et compenser ainsi les émissions produites par leurs déplacements et leurs activités quotidiennes. Ces crédits sont ensuite transférés au Fonds de réduction de carbone, un organisme indépendant et sans but lucratif qui a pour mission de ne financer que des projets de compensation de la plus haute qualité.

Aéroplan a mis sur pied cette initiative, qui est une première de l'industrie, afin d'inciter ses employés, ses membres et ses partenaires à réduire leur impact collectif sur l'environnement. En date du 1er mars 2009, Aéroplan avait compensé la totalité de son empreinte carbone d'entreprise et les membres Aéroplan avaient compensé quelque 11 000 tonnes d'émissions, ce qui revient à retirer 2 015 grosses voitures de la circulation pendant une année.

Aéroplan, qui célèbre cette année son 25e anniversaire, va faire don de 2 500 milles par employé, soit un total de 3 250 000 milles, qui serviront à acheter des compensations carbone au Fonds de réduction de carbone du Canada. En outre, les employés Aéroplan participeront à des activités de nettoyage et de plantation partout au pays. Aéroplan propose également un large éventail de primes respectueuses de l'environnement que les membres peuvent se procurer avec leurs milles. En 2008, les membres Aéroplan ont échangé plus de 34 millions de milles contre près de 2 000 écolo-primes. Aéroplan compense également la totalité des émissions de carbone produites par les voyages aériens que ses partenaires Mille Gestes effectuent grâce à des milles donnés.

Pour en savoir davantage sur l'initiative Vers le Vert d'Aéroplan, visitez le www.groupeaeroplan.com et cliquez sur Responsabilité sociale. Pour compenser, allez au www.aeroplan.com/compensez.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Christa Poole, (416) 352-3745, christa.poole@aeroplan.com

